

DESDE LA CALLE LARGA

Moisés Davia y el hermano Adrián

Manolo
Liaño



QUEDÓ atrás el homenaje de Jerez a ese gran músico que fuera don Moisés Davia Soriano, y ahora mismo estamos en las vísperas, ya que hoy es jueves, del que le va a ser rendido aquí a ese bendito de Dios que es el Hermano Adrián del Cerro que será mañana a partir de las ocho de la tarde a fin de que en la barriada de San Juan de Dios no caiga a plomo el calor, ya casi infernal, que se está dejando sentir en Jerez.

Moisés Davia Soriano y el Hermano Adrián del Cerro son dos señores a los que Jerez, de punta a punta, lleva metidos de lleno en los entresijos del alma.

menos que el Coro de Pereg de Tannhäuser, del compositor alemán R. Wagner.

Esa noche las ovaciones fueron verdaderamente atronadoras.

El cinco de junio de 1959 y bodega "Los Apóstoles", de González Byass, Moisés Davia Soriano fue condecorado con el Orden del Tío Pepe Oro imponiéndole la correspondiente insignia don Manuel González Gordon, siendo don Manuel Pérez Solero, quien dio lectura a un breve discurso ensalzando las cualidades del maestro Daviano.

Seguiré otro día hablando de don Moisés porque, ya digo, tengo un texto para llenar un libro, tan importante fue su vida pública y profesional en Jerez.

Y ahora tenemos en punto mañana mismo a partir de las ocho de la tarde, el homenaje que

Y lleva razón de ello Jerez porque los dos se han dado por entero, cada cual en lo suyo, a la ciudad y a su gente.

Me decía alguien hace un par de días o tres que doña Francisca Moratillo Redondo no sabía como darle las gracias a Jerez por ese homenaje que aquí acabamos de rendirle a la memoria del que fuera feliz compositor de la marcha cofradiera "*Coronación de Espinas*" entre otras varias, valiosísimas que llevan el toque especial que don Moisés le daba a cuanto propiamente llevaba al pentagrama.

Fue nombrado miembro de la Real Academia Jerezana de San Dionisio de Ciencias, Artes y Letras, siendo los académicos don Valentín Gavala y don Manuel Esteve Guerrero quienes salieron a recibir al recipiendario, que entró en la sala de la Academia en medio de una enorme ovación, pronunciando don Moisés un precioso discurso en el que hizo ver que aceptaba modestamente el enorme honor que se le dispensaba.

Hizo también patente su gratitud a la Academia, iniciando seguidamente un concierto que estuvo dividido en tres partes. La primera de ellas estuvo a car-

le va a tributar al Hermano A del Cerro. En ese acto tenemo estar presentes todos dado que el Hermano Adrián nos dar de cara de aquí a unos años e altares. Y los santos, Adrián d rro lo es desde hace muchos suelen tener excelente memoria ahí que pueda tener muy pre el día de mañana a los que fue a los que no fueron.

No faltará el pleno de los Her nos Hospitalarios de San Juan Dios, con su hermano direct frente, el gratísimo Hermano pe. Ni el cuerpo médico y las e meras del Sanatorio. Estará sente el reverendo don Teodo Juan Mañueco. El doctor do fonso Muñoz Alcántara que l seo ya está restablecido del pe ce que sufriera en una motc sando de los veinte años, qu Alfonso, ya es un peligro cab sobre una moto. No faltarán Carlos Mata ni el joven y muj llante doctor don Juan Carlo rán Alonso. Ni faltará la alca de Jerez, doña Pilar Sánchez que le hago llegar mi gratitu haber rotulado con el nomb Hermano Adrián del Cerro ur nida de Jerez.

Y estarán presentes los far res de esos enfermos, la tira, c que una noche y otra estuvo el

go de la Orquesta de Arco, que interpretó la Serenata en Sol Mayor de Mozart y el Andante Cantabile del cuarteto en Re de Tschaikowsky.

La segunda parte corrió a cargo de la Banda Municipal, dirigida por don Moisés, con composiciones de Mozart y una obra original del maestro Davia Soriano.

En el descanso de la segunda parte don José Cádiz Salvatierra hizo entrega a don Moisés del pergamino con el nombramiento de académico, teniendo el señor Cádiz Salvatierra palabras de felicitación para el nuevo académico del que ensalzó, y mucho, la labor que estaba llevando a cabo en Jerez.

En la tercera parte del concierto al que me estoy refiriendo el Orfeón Jerezano acompañado por la Banda Municipal interpretó admirablemente la obertura de Poeta y Aldeano, de Suppé y, fuera de programa, ofreció como propina ni más ni

mano Adrián velando sus suecuidando de sus enfermedades.

Y, luego, al romper la mai volando a los campos de la para traerse comida para los no tenían que llevarse a la boc

Un santo que anda suelto, siempre del Hermano Adrián ñana hay que estar con él en s que merecido homenaje.

En la procesión de Minerv próximo domingo la Banda Maestro Dueñas, de El Pu acompañará al paso de la C dia, y la banda de Enrique M ro, de Chiclana, irá detrás del Virgen de los Reyes.

Hace cien años que fue co da canónicamente la Virgen d lar, de Zaragoza. ¿Saben cu pesa la corona? Dieciocho kilo de oro, tiene 13.839 piedras ciosas engarzadas, entre 2.311 diamantes rosas.

Hay que ir a verla, dado que día está más linda la Señora d ragoza.